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 Иначе как чрез Слово Мир постичь нельзя: ведь Сл’OVO — OVO, Мир, Яйцо всего. 
 

 WORD IS WORLD 
 

 

  
 

   Luna * Oleg * Vladimirovich * Ermakovv      
   

In the beginning was the Word, and the Word  

 was with God, and the Word was God. 
 

 John 1 : 1 
 

Get to the root of all! 
 

Kozma Prootkov 
  

https://ru.wikipedia.org/wiki/Козьма_Прутков 

 

 Dear Friends! 
 

My name is Oleg Yermakov. I was born in Russia, graduated from Kyiv National 

University of T. Shevchenko (Ukraine), I live in Ukraine. In April 2009 I created the 

Unified Field Theory which I would like to offer to your attention. The work is written 

in Russian. Its meaning is that Einstein, creating his theory, was mistaken: he 

createdthis work as a physical theory, but it is a LINGUISTIC theory, 

because the Word is the Truth, Root of everything. 
  

 Your sincerely, 
 

 Oleg Yermakov 
 

 e-mail: nartin1961@gmail.com 
 

https://ru.wikipedia.org/wiki/Козьма_Прутков
mailto:nartin1961@gmail.com
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 Человек в сути — Мир. Речь  
 людская — глас Мира в устах  

 наших. Речь нам познать —   

 познать Мир как Себя, 
 вняв Оракула зов. 

 

  

 

 Все мои труды: 
 

 https://univ-kiev.academia.edu/OlegYermakov 

 
 

 РЕЧЬ 
 

 

 РЕКА 
 

 

 ДУША 
 

 

 ЛУНА 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://univ-kiev.academia.edu/OlegYermakov
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 In vino veritas. 
 Истина — в вине (лат.) 

 

 Все открытья мои — плоды  
 Вакхова метода жома, давящего 

 Истину, Я Мира, как сок из я’God, 
 из Слова, которое есть ее дом и сосуд*.  

 Сок Ра — Бога, Огня всех живущих, 
 она Глубь сердец наших, кою 

 познать звал Сок-Ра-т. 
 

 _____________________________________________________ 
 

* В мире нашем лик Истины — Иисус Христос, Бог Слово, Логос (греч.), 

Себя зовущий «Лозой Виноградной». О том сообщается: 
 

Спас Лоза Истинная — редкий иконографический тип, изображающий Христа в соответствии с евангельскими словами:  

«Я есмь истинная виноградная лоза, а Отец Мой — виноградарь» (Ин. 15:1), «Аз есмь лоза, вы же гроздие» (Ин. 15:5). В ранних 

вариантах (XV век) Христос окружён лозой, в ветвях которой изображены Богородица, Иоанн Предтеча и апостолы (то есть 

евангельская фраза передаётся буквально). В более поздних (XVII – XVIII века) вариантах усиливается евхаристическое 

содержание, на лозе, вырастающей в руках или из прободённого ребра Спасителя, виноградная гроздь, которую Христос 

отжимает в потир. Из символико-аллегорической композиция превращается в дидактически-назидательную. 

В греческом варианте икона подписывается «Αμπελος», что, собственно, и означает «виноградная лоза». 

 

  
 

 URL: https://ru.wikipedia.org/wiki/Православная_иконография_Иисуса_Христа 

 
 

 …ЛОГОСЛОГОСЛОГОС… 
 
 
 
 
 
 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D0%B8%D1%81%D1%83%D1%81_%D0%A5%D1%80%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%BE%D1%81
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%95%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B3%D0%B5%D0%BB%D0%B8%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%95%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B3%D0%B5%D0%BB%D0%B8%D0%B5_%D0%BE%D1%82_%D0%98%D0%BE%D0%B0%D0%BD%D0%BD%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%95%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B3%D0%B5%D0%BB%D0%B8%D0%B5_%D0%BE%D1%82_%D0%98%D0%BE%D0%B0%D0%BD%D0%BD%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%95%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B3%D0%B5%D0%BB%D0%B8%D0%B5_%D0%BE%D1%82_%D0%98%D0%BE%D0%B0%D0%BD%D0%BD%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%95%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B3%D0%B5%D0%BB%D0%B8%D0%B5_%D0%BE%D1%82_%D0%98%D0%BE%D0%B0%D0%BD%D0%BD%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/XV_%D0%B2%D0%B5%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%BE%D0%B3%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B4%D0%B8%D1%86%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D0%BE%D0%B0%D0%BD%D0%BD_%D0%9A%D1%80%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BF%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%BE%D0%BB
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%95%D0%B2%D1%85%D0%B0%D1%80%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B8%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D1%80%D0%B0%D0%B4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%BE%D1%82%D0%B8%D1%80
https://ru.wikipedia.org/wiki/Православная_иконография_Иисуса_Христа
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акральное знание учит: Бог есть 

ОпреДЕЛИТЕЛЬ всего. Творя понятия и вещи, 

Он в соответствии с древним наказом «Разделяй 

и властвуй» дает им огранку как место и явь в теле 

Вечности — и, изваяв так все сущее в тВЕРдых чертах 

его, строго и ОПРЕДЕЛЕННО правит им. Сама 

Вселенная, Дом сущих — это, согласно Платону, 

многогранник Додекаэдр, являющийся таковым 

поскольку Бог, творя его, придал ему огранку, т.е. 

ОПРЕДЕЛИЛ его. 
 

Бог, Гранильщик Творения, оПРЕДЕЛяет все сущее, 

ибо Он есть Предел Всему; в определенности Богом 

Себя Самого заключена определенность, конкретность 

всего, что Им создано. Вот почему определенный, т.е. 

гранящий, дающий конкретность всему, перед чем он 

стоит, артикль THE в английском я|зык|е — это Бог, 

нам явивший Себя: 
 

 THE IS THEOS 
 

Велик и мудр Бог! Люди ищут Его в Небесах, в глубине 

недр земных. Люди жаждут Его дОКАзательств, 

лишенные ВЕРЫ в Него. А Он — прямо у нас на устах, 

в речи нашей! Что в мире нам ближе, чем Он? 

 

  
 

С 
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 Ермаков Олег Владимирович ● Oleg V. Yermakov 
 

    Биографическая справка ● Biographical information 

 
Родился в 1961 году в г. Мичуринске Тамбовской области (Россия), там же окончил среднюю школу. В школьные 
годы — победитель VII Всесоюзного конкурса школьных сочинений в жанре очерка (1975). Окончил Киевский 
государственный университет им. Т.Г. Шевченко по специальности «химия» (1983). Около 10 лет работал в 
химической отрасли Украины, далее — в журналистике, пройдя путь от репортера до главного редактора 
всеукраинского журнала. Автор ряда изобретений и цикла трудов о Вселенной, работу над главным из которых, 
«Планета Любовь. Основы Единой теории Поля», вел в течение 22 лет (1987–2009). Член авторского сообщества 
Википедии. Автор стихотворного сборника «Сила Любви» (2001), профессиональный художник-карикатурист. 
 

Исследование Вселенной — мое основное занятие. Предаюсь ему со студенческой скамьи и считаю его 
наследственным: моя бабушка Надежда Зарецкая — конструктор антенного блока первого искусственного 
спутника Земли, запуск которого ознаменовал начало космической эры человечества, автор ряда изобретений в 
области ракетно-космической техники, а муж Надежды Георгиевны и мой дед Михаил Мамонтович — брат Нины 
Ивановны Королёвой (урожденной Котенковой), жены С.П. Королёва, в КБ которого в подмосковных Подлипках 
работала бабушка, пришедшая по рекомендации работавшей там Нины Ивановны, соседствовавшей с семьей 
Надежды Георгиевны в поселке Болшево Московской области (ныне часть г. Королёва). Покоряя Вселенную, в те 
нещедрые на житейские блага времена Надя Зарецкая, бесконечно влюбленная в Землю, страстно мечтала 
обзавестись ее клочком, чтобы посадить на нем сад. Мечта ее сбылась: хлопотами Сергея Павловича талантливая 
дочь России получила участок в Болшево, где вырастила чудесный сад и построила дом для большого семейства. 
 
Женат, отец взрослого сына и дед троих внуков. Сейчас живу в Киеве. 

Born in 1961 in Michurinsk, a town near Tambov, Russia, where I finished school. During my school years, I won the 7
th

 USSR National School Essay 

Competition (1975). I graduated from the Kiev Taras Shevchenko State University with a Master’s degree in Chemistry (1983). After 10 years in chemical 

industry in Ukraine, I decided to pursue a career in journalism, where I grew from a reporter to the editor-in-chief of a national magazine. I have a number of 

registered inventions. I am an author of a series of works about the Universe. My most important work, Planet Love. The basics of the Unified Field theory, or 
the Introduction to sacral linguistics, took me 22 years to write (1987 – 2009). Member of Wikipedia author community. Author of a published book of 

poetry Power of Love (2001). Professional caricaturist. 

 

Researching the Universe is my primary occupation and a passion since college years. Passion for space runs in generations in my family: my grandmother 

Nadezhda Zaretskaya designed the aerial assembly of the first man-made Earth satellite, the launch of which started the space era of the humankind, and holds 
credit for a number of other space engineering inventions. Her husband, my grandfather Mikhail Zaretsky, is a brother of Nina Koroleva, wife of the great 

Sergey Korolev – it was in Korolev’s Podlipki space design lab near Moscow that my grandmother worked all of her career until retirement. Despite her success 

conquering space, in those tough Soviet times, her biggest dream on our planet was to own a piece of land to grow a garden. Her dream eventually came true: 

through Sergey Korolev’s patronage, the talented space engineer received a piece of land where she was finally able to grow a beautiful garden and build a 

house for her big family. 

  
I live in Kiev with my wife. I am a father to a grown son and a grandfather of three. 

 

                                                                           Телефон в Киеве: 
 

                                                                                             + 38 (066) 561-21-20 
 

                                                      Е-mail: nartin1961@gmail.com 
 

   

                              Личный сайт, посвященный работе «Планета Любовь»: 
 

                                                           http://www.ivens61.narod.ru 

 

   

http://www.academia.edu/2475366/Planet_Love._The_basics_of_Unified_Field_theory_in_Russian_
mailto:nartin1961@gmail.com
http://www.ivens61.narod.ru/

